

PUEDES SER DESPRECIADO POR TUS HERMANOS TERRENALES, PERO DE MÍ JAMÁS ESPERARÁS LO MISMO DE AQUELLOS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

email: laverdadkelibera@gmail.com

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 13 de diciembre de 2009

Canal: Ismael Castán García

PUEDES SER DESPRECIADO POR TUS HERMANOS TERRENALES, PERO DE MÍ JAMÁS ESPERARÁS LO MISMO DE AQUELLOS, PORQUE YO TE AMO, PORQUE SOY EL AMOR Y ESTE AMOR PERDURARÁ SIEMPRE Y PARA SIEMPRE EN TU EXISTENCIA.

[20091213-2] Este es mi amor, esta es mi paz, esto Soy Yo a través de este instrumento, queridos y adorados SERES encarnados y desencarnados, Hoy que vienes al redil a contemplar tu conciencia para que así os te descubras quién eres. Hoy, que la oportunidad hoy mismo tú te la das, porque estando aquí en la unificación de espíritu, de energía, de irradiación de la Ley de mi Padre, somos UNO aunque te veas muchos en cuerpo y espíritu somos UNO, UNO con el Dios verdadero, uno con el Padre, el que ama y todo lo da a través de vosotros.

Así os hablo a vosotros porque hoy vienes a entenderte, hoy vienes a descubrirte que no hay nada más allá de ti, sino en ti mismo está el que buscas, el que te imaginas y el que hoy en día repites una y miles de veces, sí, ahí estoy en lo más profundo de tu espíritu estoy en la unificación y en la conexión de la existencia eterna, tú como espíritu, tú como el Dios Verdadero, tú como hijo de mi Padre, hoy vienes a olvidar y también a comenzar de nuevo un mundo que buscas por fuera, siendo tú mismo ese mundo, siendo el mundo verdadero el que nada hay que falte, sí, espíritu encarnado que hoy te reconoces como un sexo masculino y uno femenino, pero en la Ley de mi Padre eres una sola irradiación y no hay nada de diferencia.

Hoy compréndete, ámame a ti mismo como el lugar maravilloso que hoy buscas, el que te imaginas las cosas hermosas que hay en vosotros es la presencia de mi Padre entre vosotros. Nada más que eres débil, eres temeroso de saber tanto de lo que puedes hacer tanto y de lo que hoy puedes demostrar con vosotros mismos en este redil. Siendo hermano aún no te comprendes como hermano, os te digo, espíritu encarnado y desencarnado, te hablo de esta manera para que te reconozcas, para que te ames y para que así mismo ames a toda esta bendita humanidad como tu hermano. Porque estás conectado y nada puede hacer esa conexión de separarla, son tus ideas, son tus formaciones que hoy estás fuera del redil, pero eres libres y aquí la libertad se respeta en el nombre de mi Padre y la puerta está abierta cuando deseáis entrar al redil eres bienvenido en el nombre de mi Padre porque eres hijo de mi Padre y eres el amor de mi Padre, sí, espíritu, sí, espíritu, te hablo como espíritu, porque hoy estás aquí conmigo de espíritu a espíritu, de mente a mente comiendo del manjar verdadero, bebiendo del agua de vida que eres vosotros mismo.

Dichoso aquel que sea y lleve y sea para siempre, porque ese es conmigo, y dichoso aquel que se ame y ame, porque ese es conmigo. Amor hablo, hermanos, vengo a mostrarme ante vosotros como el amor verdadero, ese amor que buscas por fuera, ese amor que crees que a través de un instrumento material eres. No te conviertas en piedra, no te conviertas en asesino, no te conviertas en desamor, os te digo, conviértete hoy que estás aquí, conviértete si así lo deseas, porque puedes, os te digo. Vengo a decirte las herramientas que tienes en vosotros, puedes lograr en un instante, en el

segundo, en el momento, porque en mi mundo no hay tiempo, eres vosotros el tiempo y el tiempo no tiene segundo, ni hora, ni minuto, el tiempo es lo que hoy tienes frente de vosotros. ¿O acaso el tiempo tiene minutos?, ¿el tiempo tiene horas?, ¿quién lo ha dado?, ¿quién lo ha dado, espíritus encarnados?, ¿no eres vosotros mismos quien lo has formado?, ¿no eres tú que has hecho el tiempo y lo has organizado por minutos y segundos? ¿Qué esperan pues? Así como logras hacer las cosas, así lógrate a ti mismo entrarte, concentrarte y buscarte, descubrirte que lo puedes todo y eres todo en el momento.

Espíritus encarnados que presente estás conmigo de espíritu a espíritu, de mente a mente, hoy quítate esa vestidura que tienes, la que te has puesto por tu voluntad, porque nada ha venido de mi Padre, como os te he dicho, todo es de vosotros mismo y así como vosotros mismo lo atraes hacia sí, así puedes destruirlo con el poder verdadero. Así os te digo, espíritu encarnado, es el momento que te descubras como el Dios verdadero, como el amor, como la paz, como la paciencia, como la ternura, como la luz, porque este es tu cuerpo, luz eres y luz serás para siempre, nada más que vosotros mismos la manchas con tus pensamientos negativos. No seas negativo, espíritu, ya no seas tú el propio destructor de tu existencia. Así te hablo espíritu encarnado, también a ti que está en este redil espíritu desencarnado que hoy vienes a comprenderé como tal, como ese el Dios verdadero.

Ámense unos a los otros, en verdad os les digo, practica el amor, hermano, ámense los unos a los otros, os les digo, practica el amor, hermano, practícalo y cuando lo hagas te estarás limpiando parte de ti y cuando lo logres tendrás la fuerza suficiente para escudriñarte, limpiarte y así ser un espíritu nuevo hacia adelante escalando escala por escala y llegar a donde perteneces. Así os vengo a vosotros, dichoso aquel que os se quite la venda de sus ojos para que mire quien está entre vosotros, porque aun así mira el tiempo que has formado, mira el tiempo que has estado aquí postrado tu cuerpo, pero tu espíritu en otro lugar. En verdad os te digo y te recuerdo, espíritu, os te diré hasta que comprendas esta palabra que es palabra tuya, es tuya, donde está tu tesoro ahí está tu corazón. ¿Qué entiendes por esto?, ¿qué eres por esto? Aquí no eres un intruso, ni aun en mi mundo de mi espíritu comprendiéndote como un espíritu de conocimiento aun no eres intruso en el reino celestial de mi Padre, ni menos en este lugar.

Son tus pensamientos, son tus creaciones y todo aquel que hable del amor, es el amor entre vosotros. ¡Ay, espíritus encarnados! Mucho he derramado ente vosotros, y poco has hecho, porque no te has comprendido y aun no has amado a tus semejantes y eso es causa de que no te has amado ni a ti mismo. Con los hechos se reconocen las obras. ¿No acabas de escucharme, pues?, os te digo, que con tus hechos te reconocerán como el Dios verdadero en este mundo terrenal como el amor, como el poder, como la irradiación de mi Padre a través de vosotros como hijo unigénito a imagen y semejanza formado con una sola presencia como estoy entre vosotros. Así os hablo a vosotros para que ya no te confundas y ya no ames más a la carne que a ti mismo, ámate, purifícate, conviértete, transfórmate, elévate en lo que hoy buscas y lo que hoy vienes a entregarte.

Espíritus encarnados y desencarnados que os se unifican para que estéis entre vosotros, dichoso os debes de sentirte si me escuchas con tu oído de tu espíritu, dichoso os te debes de sentirte si os me veis con tus ojos de tu espíritu. Así os hablo a vosotros para que vayáis avanzando, vayáis creciendo comiendo de este pan sin levadura, bebiendo de esta agua de vida, que os te digo una vez más, no está lejos de vosotros. Qué has hecho por ti, no vengo como juzgador, vengo como alertador de tu propia vida, vengo a recordarte que el camino está en vosotros mismo y que nunca me he separado de vosotros porque te amo, porque Yo Soy el Amor, Yo Soy la Verdad, el Camino y la Vida entre vosotros, y entre vosotros estoy para que así te conviertas como tal, como acabas de escuchar y comiences a trabajar el campo, el campo que en vosotros mismos está.

Ya no te conviertas más en ese lobo rapante, no te engañes a ti mismo, no te atrases espíritu. Porque hoy estás conmigo en este redil, en este punto que tu le has dado un nombre y lo reconoces como tal. ¿Pero qué has hecho por ella?, ¿te has convertido en ella?, ¿has sido ella en el momento? Con los hechos hoy conviértete, hoy demuéststrate que puedes, porque Yo vengo a decirte que puedes, Yo vengo a decirte que nada es imposible para ti porque Yo te conozco, Yo sé quién eres y como tal vengo hacia ti, si así me reconoces a Mí. Espíritus encarnados y desencarnados, lo que hoy buscas

abre la puerta de tu hogar, obsérvate, búscate y te encontrarás, así os hablo a vosotros los presentes, los que hoy buscan el cambio, escucha, el cambio eres tú, no lo busques por otra persona, búscate a ti mismo para que seas nuevo en la Ley de mi Padre. Espíritus encarnados que os estáis presentes escuchándome a través de un instrumento, este es mi amor porque Soy entre vosotros, esta es mi paz porque Soy entre vosotros y este Soy Yo si tienes la facultad de observarme, hazlo y no te detengas, porque Yo Soy en ti y tú eres en Mí, somos UNO espíritus, no te desconozcas, no pongas barrera en tu camino, porque no existen las barreras, aun te digo no existe nada en este mundo que buscas, todo es causa y efecto en tus pensamientos.

Si hoy sufres os no me echas la culpa, culpate a ti mismo por tus errores, júzgate a ti mismo por tus fechorías, por tus hechos y ahí encontrarás la verdad, ahí encontrarás esa verdad que hoy en día desconoces y en vez de que te des cuenta que de ti depende todo, le echas la culpa al que está al lado de ti, aun siendo aquel que hoy formas, aun le echas la culpa a aquello que ya no es. No hay más culpable, os te digo, de las cosas que hoy desconoces, sino eres tú mismo, ahí es la tarea que hoy vengo a decirte que trabajes y descubras de dónde viene lo que hoy a padeces y sufres. Espíritus encarnados, también los que están desencarnados, tú que tienes más conocimiento, tú que te enfocas más en esta vida espiritual, en esta tu verdad, en esta tu existencia, en este tu mundo, es el tiempo que os apretéis bien tus sandalias, que son tus pensamientos, que es la irradiación que existe en vosotros y que es tu existencia que hoy vives. Es el tiempo de demostrar ti mismo que os lo puedes hacer todo en el nombre de mi Padre, en el nombre del Hijo y en el nombre del Espíritu Santo que es una sola irradiación entre vosotros, una sola existencia entre vosotros.

No te desconozcas espíritu, porque hoy en día tienes que hablar de este amor, no del desamor; tienes que hablar de esta verdad, no de la verdad contraria que tú mismo conoces y que tú mismo haces en este mundo, mintiendo a tus semejantes, sabiendo, ignorando tu verdad que tú mismo te engañas. Sabéis que esto ha sido formado por la propia humanidad, como también las consecuencias que sufre este mundo terrenal, y lo que sufre tu hermano árbol, tu hermano ambiente, tu hermano universo. Sabéis bien que lo que hoy vienes a descubrir es esto que nada viene de la nada, todo es causa y efecto, como poder, como energía, como el Dios Verdadero, os te digo una vez más, no puedes amar a dos Dioses al mismo tiempo, porque aborrecerías a un y amarías al otro. Os te digo, que has amado en un segundo de tu propia existencia, ¿en un minuto de tu propia existencia te has amado ti mismo?, ¿te has comprendido a ti mismo?, ¿te has buscado a ti mismo?, ¿te has desarrollado a ti mismo? ¿Qué esperan pues espíritus? No me contestes con tus labios materiales, contéstame con tu espíritu porque ahí estoy contigo y contigo estaré para siempre, aunque no me veas, aunque no me sientas Yo estoy contigo y aun aunque no lleves esta línea, esta conexión ahí estoy contigo.

Porque puedes ser despreciado por tus hermanos terrenales, pero de Mí jamás esperarás lo mismo de aquellos, porque Yo te amo, porque Soy el amor y este amor perdurará siempre y para siempre en tu existencia. Espíritus encarnados, es el tiempo que te pongas firme en tu mismo y en este camino. Que para ti nada sea imposible, que para ti nadie te detenga, siempre vayas firme paso por paso en tu evolución, no te detengas si sientes que nadie viene atrás de ti, ni menos dudes y voltees a ver, porque serías hombre de poca fe, siempre firme, os te digo, y a ti me dirijo, porque te limitas en tu existencia y más en este recinto donde te encuentras, no. Si tú quieres seguir firme en este recinto demuéstralo tú primero y hazlo si nadie te acompaña, porque os te digo, Yo estoy contigo y os te recuerdo, espíritu, cuando os te hablé, os te dije, donde esta uno, dos o tres en mi nombre, allí estoy con ellos, porque esta es la verdadera unificación, esta es la verdadera unión de la Ley de mi Padre de espíritu a espíritu, de mente a mente, de existencia a existencia.

Hoy mírate a ti mismo, hoy que tienes la oportunidad mírate, obsérvate qué has hecho por ti, qué has hecho por ti, hablas de Mí sin conocerme, esa es la verdad, esa es tu verdad, hablas de Mí sin conocerte, siendo luz aún no te miras, ni aun en ti mismo, ¿o acaso lo has logrado? Pero para esto hoy estás aquí, hoy es el día que tienes fuera de ti esa imposibilidad, esa duda y renazca la fe que eres, el Dios que eres y que sea para ti todo lo maravilloso que tú espíritu hoy salga al exterior y revuelva montañas, naciones y aun atraiga más vida entre vosotros. Vida os te digo, es todo aquel

que cree en Mí, porque todo aquel que cree en Mí espíritu tendrá vida eterna. Porque una vez más te recuerdo, y que en este punto te lo he dicho, no nada más a través de este instrumento por el cual me escuchas. Nadie llega a mi Padre sino a través de Mí. ¿Y qué esperas, pues, para hacerlo?, ¿qué esperas para demostrarte a ti mismo que puedes y que renazca ese Dios verdadero entre vosotros? Que no haya nada entre vosotros que separe a esta humanidad bendita, a este Pueblo que os veo que está en este lugar. Porque Yo te conozco y estás aquí y Yo he escuchado cada punto de tu esencia, de lo que sale de tu espíritu, que es tu corazón. Yo he escuchado, Yo estado allí frente de ti y se lo que dices, se lo que eres y te observas que nadie te ve, que nadie te escucha, eres hombre de poca fe, en verdad os te digo, ya no seas así, espíritu.

Entre vosotros debe de ser la armonía del espíritu, que es el amor que renace de lo más profundo de tu espíritu y sale al exterior tú que tienes cuerpo y a lo que están en espíritu sientes la unificación entre vosotros. Es del amor que vengo a hablarte en esta mañana de irradiación, en esta mañana de luz, en esta mañana que vosotros mismo has transformado para que hoy esté con vosotros. Porque os te digo, espíritu, ¿qué sería de ti sin Mí?, ¿qué sería, te has preguntado?, ¿a dónde llegarías?, ¿cómo vivirías?, ¿y cómo transformarías este mundo terrenal? Para esto hay un límite, no creas que en mi mundo no hay leyes, hay Leyes Divinas, pero no comparadas a las de tu mundo donde vives, a los pensamientos que hoy vives, a las transformaciones que hoy vives, no te confundas, ni menos confundas la Ley de mi Padre con las leyes que has formado tú.

En verdad os te digo, espíritu, ya no seas un espíritu muerto, sino seas de hoy en día, si así lo deseas, si así crees que puedes hacerlo, un espíritu de vida, un espíritu de amor, un espíritu de luz, un espíritu que lo puede y lo hace todo en el nombre de mi Padre y te harás y te estarás convirtiendo y te estarás descubriendo y te estarás purificando como ese Dios que entre vosotros existe y está por existencia de existencia por los siglos de los siglos hasta el día que te comprendas. Espíritus, te hablo a ti, por qué agachas la cabeza, por qué lloras siendo el gozo, siendo la alegría, siendo la felicidad, siendo la paz, por qué entre vosotros se representa lo que hoy desconoces y tú lo vives. Basta, os te digo, si crees en Mí goza de esta plenitud que hoy vengo a recordarte que existe en vosotros. Porque Soy tu hermano del amor, el amor que hoy vengo a decirte y a recordarte, a transmitirte, es el amor de mi Padre, este amor es el que recibirás para siempre si así lo deseas, si así abres la puerta de tu templo y me dejas convivir contigo tan siquiera un segundo en tu existencia.

Espíritus desencarnados también tú que estás presente y que ya no tienes cuerpo, dichoso os me siento que os comprendas esta verdad y que la lleves a ti y ya estando en tu mundo donde hoy sales para estar aquí, bendito eres en el nombre de mi Padre, porque hoy comprendes que la vida no es allá, que la vida no es acá, sino la vida está en ti, en vosotros mismo como irradiación verdadera, como poder verdadero y como la presencia a imagen y semejanza de mi Padre. Hoy vengo a darte lo que pides, porque de esto falta te hace por comprender que eres y que cuando lo logres serás. Así os te digo, así os te digo en esta mañana a través de este instrumento, a través de esta unificación de espíritu a espíritu, vengo Yo como tu hermano mayor a dejarte la mesa servida, a dejarte prendido en espíritu y en verdad para que esta luz nunca se desvanezca, sino crezca iluminando fronteras y universos.

Así os hablo a vosotros, así os estoy con vosotros y así os estaré siempre y para siempre entre vosotros porque no hay imposibles que me detenga, porque Yo Soy el Yo Soy y entre vosotros Soy y será para siempre, si así me amas, si así te amas a ti mismo como una sola existencia, como un solo pensamiento y como un solo reino, el reino que buscas. Como siempre os te digo, espíritu, tengo mucho para darte, mucha es la mies, pero los odres muy pequeños. Y hoy vengo a levantarte, vengo a sonar como trompeta para que así despiertes y goces del gozo que Soy en el momento, disfrutes de la alegría que Soy en el momento y te quedes con ella para siempre, para siempre os te digo, espíritu encarnado y desencarnado que os estás aquí y que en el momento estarás, ya no como te observo, sino estarás trabajando en el nombre de mi Padre, pero recuerda primero eres tú, hoy quiero observarte en ti mismo, porque la palabra es como la hoja seca que cae del árbol y los vendavales la arrastran hasta volverla nada.

Porque todo viene de un punto y fue hecho sobre una materia y esta vuelve a la materia, pero tú como espíritu sabes de dónde habéis venido y os sabéis el camino para retornar una vez más a tu senda espiritual, ¿lo sabéis? Hoy ya lo sabes, hoy ya lo has descubierto, porque no es la primera vez que se te ha dado, que se te ha recordado de dónde has venido y adonde os debes de dirigir tus pensamientos y caminar firme como el soldado. Así os te digo, espíritu encarnado y espíritu desencarnado que te unificas a una sola presencia que es la fuerza divina.

Hermanos, este Soy Yo a través de este instrumento y a través de este instrumento esto es lo tuyo y a través de este instrumento os no te digo hasta pronto, ni adiós, sino para siempre, ¿Por qué? Porque siempre estoy contigo, aunque no me veas, aunque no me sientas, os te digo, una y muchas veces si así es lo necesario hasta que comprendas esta verdad, aunque no me veas, aunque no me sientas Yo estoy contigo en espíritu y verdad y de ahí donde me ocultas, ahí donde tiras el manto para taparme ahí estoy contigo, falta que te quites la venda de tus ojos. Para siempre, pues, espíritus encarnados y también los desencarnados, para siempre Pueblo querido.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.